

samedi, 22 mars 1958.

Cher Monsieur Schenk,

Lors d'une conversation que j'avais eue en janvier avec Monsieur Turin, directeur-adjoint de la S.A. Peugeot et chef du personnel, j'avais abordé la question des stages. Il m'avait dit alors que Peugeot recevait tous les ans de nombreux ingénieurs et techniciens stagiaires par l'intermédiaire de l'I.A.E.S.T.E. Toutes les places disponibles sont ainsi prises pendant les grandes vacances. Mais Monsieur Turin m'avait alors promis de voir s'il pouvait recevoir des stagiaires allemands à une autre époque de l'année, en particulier pendant les vacances de Pâques.

Il vient de me faire savoir qu'il pouvait accueillir deux ou trois jeunes Allemands en stage pendant quelques semaines, aux environs de Pâques. Je vous transmets cette offre, un peu tardive, je le crains. J'espère néanmoins qu'il vous sera possible d'envoyer quelqu'un, afin que cette occasion de nouer des relations avec la S.A. Peugeot ne soit pas perdue.

Il me serait très agréable de recevoir votre réponse le plus rapidement possible, afin de pouvoir revoir Monsieur Turin avant notre départ en vacances. Je me trouverai encore à Montbéliard le lundi 31 mars et le mardi 1^{er} avril.

Croyez, cher Monsieur Schenk, à mes sentiments très dévoués.

M. Lang.